

## **AfD bedauert den Abschied unseres Polizeipräsidenten Dierselhuis!**

Polizeipräsident Alexander Dierselhuis war erst seit dem 1. 8. 2019 Chef der Oberhausener Polizei. In dieser Position bewährte er sich ausgezeichnet und folgerichtig wurde er nun für schwierigere Aufgaben ausersehen. Eine Pressemitteilung der AfD-Ratsfraktion.

In diesem Zusammenhang stellen wir leider fest, daß uns die Nachricht von wichtigen Veränderungen bei der Oberhausener Polizei zum wiederholten Mal durch die Presse erreicht hat, was nicht unbedingt für eine intensive Kommunikation zwischen Polizei, Verwaltung und kommunaler Politik spricht. Eine Erfahrung, auch im Rückblick auf die überraschend beabsichtigte Aufgabe der Polizeidienststelle am Friedensplatz, die zukünftige Verbesserungen im Kommunikationsverhalten innerhalb der Stadtgesellschaft erforderlich machen.

Unser Polizeipräsident zeichnete sich einerseits durch konsequentes Vorgehen gegen organisierte Kriminalität und Clan-Strukturen in Oberhausen aus, andererseits engagierte er sich sehr in der Einbindung und Kommunikation mit den Bürgern unserer Stadt. Nicht nur im Polizeibeirat präsentierte er die Arbeit und erläuterte Ziele und Vorgehensweisen, sondern zeigte sich als Teamplayer in Bezug auf Bürgerbegehren und seinen Mitarbeitern.

Wir bedanken uns für das Engagement von Herrn Dierselhuis in unserer Stadt und wünschen ihm für seine neue Aufgabe in Duisburg alles Gute!

Oberhausen, den 9. 3. 2022

Für die AfD-Ratsfraktion Oberhausen/Rhld.

Wolfgang Kempkes

(Fraktionsvorsitzender)